

NO	AKSI/KEGIATAN	JADWAL PELAKSANAAN				OUTPUT/KELUARAN	REALISASI			HASIL EVALUASI	UPAYA TINDAK LANJUT
		TW I	TW II	TW III	TW IV		TW I	KINERJA	ANGGARAN (Rp.)		
1.	Terselesainya pembuatan Daftar Gaji dan TPP bagi Aparatur Sipil Negara Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	V	V	V	V	Tersedianya Pengajuan gaji dan TPP ASN Per Bulan	V	6 Dok	3,095,195,019	Telah dilaksanakan Pengajuan Gaji ASN Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	Pengumpulan data dokumen dilengkapi sesuai permintaan dengan tepat waktu
2.	Terselesainya Daftar Gaji dan TPP SPJ dan Rincian Gaji bagi Aparatur Sipil Negara Sekretariat DPRD Kabupaten Nganjuk	V	V	V	V	Tersedianya Tanda Terima Gaji dan TPP ASN, SPJ Gaji, Rincian Gaji Yang Dibayarkan Per Bulan	V	6 Dok		Telah dilaksanakan Tanda Terima Gaji ASN, SPJ Gaji, Rincian Gaji Sekretariat DPRD Kab. Nganjuk	Pengumpulan data dokumen dilengkapi sesuai permintaan dengan tepat waktu
3.	Terselesainya pembuatan Daftar Gaji dan Tunjangan Perumahan, Tunjangan Komunikasi Intensif, Tunjangan Transportasi dan Dana Operasional bagi Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Nganjuk	V	V	V	V	Tersedianya Pengajuan gaji Pimpinan dan Anggota DPRD Per Bulan	V	8 Dok	28,633,655,681	Telah dilaksanakan Pengajuan Gaji bagi Pimpinan dan Anggota DPRD Kab. Nganjuk	Pengumpulan data dokumen dilengkapi sesuai permintaan dengan tepat waktu
4.	Terselesainya Daftar Gaji, SPJ dan Rincian Gaji dan Tunjangan Perumahan, Tunjangan Komunikasi Intensif, Tunjangan Transportasi dan Dana Operasional bagi Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Nganjuk	V	V	V	V	Tersedianya Pengajuan gaji Pimpinan dan Anggota DPRD Per Bulan	V	8 Dok		Telah dilaksanakan Tanda Terima Gaji ASN, SPJ Gaji, Rincian Gaji bagi Pimpinan dan Anggota DPRD Kab. Nganjuk	Pengumpulan data dokumen dilengkapi sesuai permintaan dengan tepat waktu dan disesuaikan dengan Renstra dan Kebutuhan Anggaran
5.	Tersedianya Data Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan	V	V	V	V	Tersedianya Data Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan	V	40 kegiatan		Telah dilaksanakan Penatausahaan dan Pengujian/Verifikasi Keuangan	Pengumpulan data dokumen dilengkapi sesuai permintaan dengan tepat waktu dan disesuaikan dengan Renstra dan Kebutuhan Anggaran

6.	Terselesainya Bahan Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi	V	V	V	V	Tersedianya Bahan Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi	V	50 kegiatan		Telah dilaksanakan Bahan Koordinasi dan Pelaksanaan Akuntansi	Pengumpulan data dokumen dilengkapi sesuai permintaan dengan tepat waktu dan disesuaikan dengan Renstra dan Kebutuhan Anggaran
7.	Terselesainya Pengelolaan Bahan Tanggapan Pemeriksaan	V	V	V	V	Tersedianya Pengelolaan Bahan Tanggapan Pemeriksaan	V	40 kegiatan		Telah dilaksanakan Pengelolaan Bahan Tanggapan Pemeriksaan	Pengumpulan data dokumen dilengkapi sesuai permintaan dengan tepat waktu dan disesuaikan dengan Renstra dan Kebutuhan Anggaran

Kabag Keuangan

Dra. PUDIASTUTI, MM
Pembina Tk. I
NIP. 19640325 199203 2 008

Staf



ERWIN HERDIANTO, S.Sos
Penata Muda
NIP. 19830508 200212 1 002